

Moody's: Mejora en calificación de Pemex es poco probable; si el apoyo del Gobierno acaba, bajará

La nota crediticia de Pemex depende en gran medida del apoyo del Gobierno de México, reconoció Moody's, por lo que un cambio en los supuestos planteados por la calificadora y la puntualidad de estas, terminaría en una baja de la nota.

Ciudad de México, 16 de diciembre (SinEmbargo).- Una mejora en la **nota crediticia** de **Petróleos Mexicanos** (Pemex) es poco probable, aseguró la agencia **calificadora Moody's**. En una nota sobre la **petrolera** más endeudada del mundo, destacó que el panorama negativo de la **calificación soberana** del país, así como los **desafíos** que enfrenta la paraestatal **presionan negativamente**.

Moody's observó que la métrica crediticia de **Pemex** seguirá siendo débil en el futuro inmediato. Destacó como un **elemento negativo** la caída en los **precios del petróleo**, además de la carga de la **deuda** de la empresa productiva del Estado mexicano y la **baja inversión**.

La nota de Pemex se mantuvo en **"Ba2"**, pero incluye la suposición de que la petrolera seguirá con el **apoyo del Gobierno federal**.

"Debido a que la nota crediticia de Pemex depende en gran medida del apoyo del Gobierno de México, un cambio en nuestros supuestos sobre el apoyo del gobierno y su puntualidad podría llevar a una baja de la calificación de Pemex", adelantó la calificadora.

MONETIZA BONOS POR DEUDA

Pemex monetizó bonos por un valor de 95 mil 600 millones de pesos para pagar pasivos de corto plazo, informó la empresa productiva del Estado y la petrolera más endeudada del mundo.

La compañía reveló en un comunicado que realizó una operación conjunta con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) el 19 de noviembre para intercambiar títulos gubernamentales que forman parte de los activos de Pemex por Bonos de Desarrollo del Gobierno mexicano.

Pese a una ganancia inusual de 61 millones de dólares en el tercer trimestre, Pemex perdió 26 mil 345 millones de dólares en los primeros nueve meses de 2020, un 243.1 por ciento más que en el mismo periodo de 2019, de acuerdo con sus últimos resultados financieros.

La deuda financiera total de Pemex ha crecido un 24.9 por ciento en lo que va del año hasta alcanzar 107 mil 791 millones de dólares en septiembre.

Sin embargo, la petrolera afirmó que el intercambio de bonos "no incrementa el saldo de la deuda pública de Pemex ni tendrá impacto en la deuda neta del sector público de México". La empresa argumentó que es "una monetización de activos financieros" que cumple con el Programa Nacional de Financiamiento del Desarrollo.